
ATA Nº 71

Aos vinte e três dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte três, às dezessete horas, realizou-

se uma reunião extraordinária do Conselho Municipal de Habitação na Fundação Municipal de

Desenvolvimento Social,  com os seguintes presentes:  Kelly  B.  Corrêa,  Cleuton F.  Gomes,

Fabiano  M.  da Silva,  Samantha  C.  Viecinski,  Suely Fortunato,  Lucimara Andrade  e  Kelly

Botega  Fortunato.  O  Presidente  Fabiano  abre  a  reunião  cumprimentando  a  todos,  e  em

seguida faz a leitura da pauta:  Correspondência Expedida:  Ofício nº 001/2023 reiterando

ofício  002/2022,  para  o  Secretário  de  Urbanismo.  Outros  assuntos:  Nova  Secretária

Executiva do Conselho. Formação de nova Comissão para confecção da alteração da Lei que

regimenta o funcionamento do Conselho Municipal de Habitação e, confecção do Regimento

interno do Conselho.  Devido a vacância da Presidência,  e, tendo em vista o regimento não

prever vice presidente nem a substituição do mesmo na sua falta, eleição para substituição do

presidente até final do mandato, que é em 21/10/23. Após leitura, o Presidente esclarece aos

conselheiros, o motivo de não ter dado continuidade nas reuniões que seria um problema de

saúde, por conta disso, pede a substituição do seu cargo. O Presidente da início a votação e o

conselheiro Cleuton F. Gomes é indicado a assumir o cargo. Foi aprovado por unanimidade a

votação e na próxima reunião, Cleuton assumirá o cargo. Em seguida, o Presidente Fabiano

coloca sobre a criação de uma Comissão para a alteração da Lei n° 3175, de 16 de abril de

2008, que dispõe sobre a criação do Conselho Municipal de Habitação e o Fundo Municipal de

Habitação do Município de Tubarão. A conselheira Kelly Botega se manifesta colocando que é

de demasiada importância ser feita essa alteração pois está muito desatualizada, e sugere que

em primeiro momento, seja enviado via WhatsApp a Lei atual de outros municípios para ter

uma base e estudar, para que depois seja criada um Comissão e assim fazer uma propostra

de  minuta.  O  conselheiro  e  futuro  Presidente,  Cleuton,  sugere  marcar  uma  reunião

extraordinária no dia 16/03/2023 para que seja criada a Comissão. Os conselheiros aprovam.

O Presidente Luciano informa que foi enviado o Ofício 01/2023 para o REURB e não foi obtido

resposta, o que dificulta o andamento do Conselho. A conselheira Samantha esclarece que o

REURB encaminhou somente esta semana para a secretária de urbanismo, mas que logo será

enviado uma resposta. Finalizando, o Presidente Luciano questiona aos demais conselheiros,

se o Conselho Municipal de Habitação está vinculado a secretária certa, se não deveria ser na

Secretária  de  Infraestrutura.  A conselheira  Lilian  coloca  que  após  a  alteração  da  Lei,  o

conselho pode cogitar na alteração de secretária. Sem mais nada a tratar, deu-se encerrado a

reunião.
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